



www.mg.co.id

## Maignan Antusias Ketemu PSG

MILAN (IM) - AC Milan berada satu grup dengan Paris Saint-Germain (PSG) di Liga Champions 2023/2024. Mike Maignan menilai melawan Les Parisiens bakal seru.

Grup F Liga Champions diisi oleh AC Milan, Paris Saint-Germain, Borussia Dortmund dan Newcastle United. Maignan selaku kiper Rossoneri salah satu yang pernah melawan PSG.

Sebelum ke Milan, Maignan bermain untuk Lille di Ligue 1 Prancis pada 2015 sampai 2021. Hal itu yang membuat Maignan tahu betul sensasinya berhadapan dengan klub asal Paris itu.

"Saya sudah pernah bermain melawan mereka ketika masih di Lille. Itu akan menjadi pertandingan hebat, dengan tempo tinggi, dan saya menyukainya," kata Maignan kepada Calciomercato.

Maignan juga pernah memperkuat tim mu-

da PSG. Dia kemudian ditanya apakah bakal kembali ke Paris. "Saya orang Paris, tetapi hari ini terikat kontrak dengan Milan. Dan untuk masa depan, tidak ada yang tahu," tandas Maignan.

Maignan dikontrak Milan hingga Juni 2026. Dia mungkin akan ditawarkan kontrak baru dalam beberapa bulan mendatang. AC Milan musim lalu finis sebagai semifinalis dengan kandas di tangan sang tetangga, Inter Milan. Di Liga Champions musim ini, tentu Rossoneri mau melangkah lebih jauh.

AC Milan yang mengahuni pot 3 pada drawing Liga Champions memang tidak bisa menghindari grup neraka.

Sebelum drawing dilakukan, sudah banyak prediksi kalau Olivier Giroud dkk pasti ketemu lawan-lawan berat. ●vdp



MIKE MAIGNAN  
Kiper AC Milan

## Ini Alasan Lindstrom Tolak Liverpool

NAPLES (IM) - Jesper Lindstrom sudah bergabung ke Napoli, padahal sempat santer dikaitkan dengan Liverpool. Pria asal Denmark itu pun menyampaikan alasan menolak The Reds.

Lindstrom remi menjadi pemain Napoli pada akhir Agustus lalu. Partenopei menebus pemain berusia 23 tahun itu dari Eintracht Frankfurt dengan harga 30 juta Euro ditambah bonus kontribusi 5 juta Euro.

Liverpool sebetulnya santer dikaitkan dengan Lindstrom. Pihak Si Merah malah dilaporkan sudah membicarakan transfer dengan Frankfurt. Lindstrom sendiri juga merupakan fans Liverpool. Namun, dia memilih lebih ke Napoli karena mendapatkan jaminan menit bermain.

"Saya adalah pendukung Liverpool, jadi itu akan menjadi pengalaman yang sangat menarik, tapi apakah itu akan menjadi langkah yang cerdas? Jika saya tidak bermain, sebaiknya saya duduk di depan TV dan menonton mereka bermain di sana. Sementara itu jika saya berada di klub lain, saya berada pada usia harus bermain sepakbola," kata Lindstrom kepada surat

kabar Denmark, Tipsbladet.

Menurutnya Napoli merupakan klub yang serius menjadikannya sebagai pemain sepak bola. "Itulah mengapa saya pikir Napoli mewakili perubahan yang baik. Ini adalah salah satu klub terbaik di dunia dan mereka mengatakan saya akan memiliki banyak kesempatan untuk bermain," tegasnya.

Lindstrom berposisi sebagai gelandang serang. Dia sudah membuat debut dengan Napoli saat kalah 1-2 melawan Lazio akhir pekan lalu. "Di debut saya memang tidak menyenangkan karena kami kalah. Tetapi perjalanan musim ini masih panjang, saya siap memberikan segalanya untuk meraih kemenangan di laga-laga berikutnya," ujarnya. ●vit



JESPER LINDSTROM  
Pemain Napoli



Mauricio Pochettino dan Enzo Fernandez dituntut melakukan sesuatu untuk kebangkitan Chelsea.

## Performa Chelsea Masih Jauh dari Harapan

"Kami masih butuh waktu. Kami bermain dengan baik, menciptakan peluang, tapi tidak bagus dalam penyelesaian akhir," kata Mauricio Pochettino.

LONDON (IM) - Chelsea masih belum menemukan ritme permainan yang diinginkan di Liga Inggris. Bahkan performa para pemain jauh dari harapan. Dari empat laga yang dilakoni, Chelsea baru sekali menang. Tentu situasi ini tidaklah ideal bagi tim kota London itu.

The Blues hanya menang atas klub promosi Luton, 3-0. Sisanya seri 1-1 kontra Liverpool, kalah 1-3 dari West Ham dan terbaru dibungkam Nottingham 0-1 di kandang sendiri.

Chelsea sejatinya sudah belanja gila-gilaan triliunan Rupiah untuk memperkuat skuad. Tapi sayang, masih sulit meraih kemenangan yang sudah dirasakan sejak akhir musim kemarin.

Manajer Mauricio Pochettino mengaku performa Chelsea sebenarnya berjalan sesuai rencana, hanya penyelesaian akhir

yang jadi petaka. "Semuanya adalah proses, kami masih butuh waktu. Kami bermain dengan baik, kami menciptakan peluang, tapi kami tidak bagus dalam penyelesaian akhir," kata Pochettino dilansir dari situs klub.

Pochettino pun meminta Enzo Fernandez dan kolega bisa lebih dewasa. Dalam artian, tidak lagi membuang-buang peluang. "Kami harus lebih dewasa dan lebih matang. Sederhana saja, Anda tidak akan bisa menang kalau tim Anda tidak bisa mencetak gol. Proses ini harus dijalani oleh seluruh pemain di dalam tim. Kami harus berpikir positif, terus maju, dan hanya masalah waktu untuk bisa meraih kemenangan," tutunya.

Terkait kekalahan dari Nottingham Forest, tentu saja membuat Pochettino kecewa. Chelsea bisa saja terhindar dari kekalahan andai Moises

Caicedo tak bikin kesalahan. Dia gagal mengontrol bola di tengah lapangan hingga akhirnya menjadi serangan balik yang mematikan.

Dalam laga itu Chelsea sebenarnya sangat dominan dalam penguasaan bola. Chelsea punya 76 persen penguasaan dan Nottingham cuma 24 persen. Chelsea juga mampu melepaskan 21 percobaan, tapi cuma dua yang mengarah ke gawang. Nottingham justru cuma bisa biki tujuh percobaan dengan tiga yang mengarah ke target.

Pochettino merasa Chelsea cuma tidak beruntung. "Saya kecewa, namun tidak frustrasi. Dalam proses seperti ini jelas Anda memerlukan keberuntungan dalam beberapa situasi. Saya tidak ingin mengambil pujian dari Nottingham Forest karena mereka tahu bagaimana harus bermain," kata Pochettino.

Tentunya hasil ini sangat mengecewakan terutama usai dana yang sudah dikeluarkan Todd Boehly untuk Chelsea di bursa transfer musim panas lalu. Tidak kurang dari 464 juta Euro telah dibelanjakan namun The Blues bahkan

belum layak dianggap sebagai penantang gelar Liga Inggris musim ini.

Sebelum laga melawan Nottingham, Pochettino yang pernah melatih Tottenham Hotspur dan Southampton tersebut memprediksi jika timnya akan memenangkan trofi tidak lama lagi. Meski tidak mengikuti kompetisi Eropa mana pun namun Pochettino menargetkan untuk bisa mengangkat piala Carabao Cup, Piala FA dan Liga Inggris.

"Dalam hitungan bulan. Carabao Cup, Piala FA dan juga Liga. Kami ingin menangkan. Musim ini juga. Tidak kata satu atau dua tahun lagi. Kami ingin menunjukkan bahwa tidak ada waktu untuk dibuang. Hari ini juga Chelsea akan bermain bagus," jawab Pochettino saat ditanya oleh BBC.

Mykhailo Mudryk jadi sasaran kritik menyusul kekalahan Chelsea tersebut. Winger Ukraina itu dicap tak berguna di lapangan. Mudryk dimasukkan pada menit ke-77 guna menambah daya dobrak Chelsea. Alih-alih mencetak gol, dia justru kesulitan membongkar pertahanan Nottingham hingga akhir pertandingan.

Performa Mudryk bermacam keras eks Aston Villa, Gabriel Agbonlahor. Dia menilai winger 22 tahun itu belum berkontribusi buat tim sejak datang ke Stamford Bridge awal tahun 2023 dengan mahar 100 juta Euro (sekitar Rp1,6 triliun) dari Shakhtar Donetsk.

Mudryk sejauh ini sudah bermain 20 kali untuk Chelsea di semua kompetisi. Belum ada gol yang dia cetak dan hanya mampu menyumbang 2 assist. "Ayolah, Mudryk. Dia hampir membuang kesempatan dua gol. Sejujurnya, dia sama sekali tidak berguna. Dia menjalani 19 pertandingan, tanpa gol," kata Agbonlahor kepada TalkSPORT.

Mudryk belum pernah tampil sebagai starter sejak Pochettino masuk sebagai manajer Chelsea. Dia sempat absen bulan Agustus lalu akibat cedera.

Chelsea sementara menempati peringkat ke-12 di klasemen Liga Inggris dengan empat poin. Pochettino pun dituntut berputar otak untuk melakukan pembenahan jika tidak ingin Chelsea terjerembab lebih dalam lagi. ●vit

## Xavi Nilai Felix Miliki Banyak Potensi

BARCELONA (IM) - Barcelona merekrut Joao Felix di musim panas ini, dengan status pinjaman. Penyerang Atletico Madrid itu dipinjam selama musim tanpa opsi pembelian permanen. Pelatih Xavi Hernandez mengaku, Felix bisa mengisi dua posisi di lini serang.

Felix menjalani karier yang suram di musim lalu. Tersisih dari skuad utama Atletico dan dipinjamkan ke Chelsea, gagal bersinar di London dan tidak jadi dibeli permanen.

Ia pun dinilai kesulitan kembali ke performa terbaik. Namun bagi Xavi, ada banyak potensi pada pemain asal Portugal itu. "Saya melihat dirinya bisa bermain di posisi striker, sayap kanan, atau sayap kiri," kata Xavi dilansir dari Marca.

Xavi mengaku kesengsem oleh Joao Felix pada kesan pertama. Felix tampil maksimal di sesi latihan dan punya motivasi tinggi untuk merebut tempat di skuad utama. "Felix akan mem-

berikan banyak alternatif untuk kami, dia serba bisa," ujarnya.

Saat melawan Osasuna pada lanjutan LaLiga yang digelar di Estadio El Sadar, Senin (4/9) dinihari WIB, Joao Felix tampil untuk pertama kalinya berseragam Blaugrana. Pemain anyar lainnya, Joao Cancelo ikut dimainkan. Barcelona menang 2-1 pada laga tersebut.

Saat direkrut Barca, Felix mengaku gem-bira.

"Saya sangat senang. Ini selalu jadi target saya sejak masih kecil dan main bola. Akhirnya ini terwujud. Sangat senang bisa ada di sini. Memaksimalkan kesempatan, memberikan segalanya untuk klub dan membantu apa yang dibutuhkan mereka. Semoga ini bisa jadi tahun terbaik dalam hidup saya. Tahun yang penuh dengan kemenangan dan gelar juara," ujar Felix.

Patut ditunggu performa Felix bersama Barca dalam perjalanan ke depan. Barca harus berjuang mempertahankan juara LaLiga, bertarung di Copa del Rey dan tentu saja berjibaku di kompetisi paling bergengsi yakni Liga Champions. ●vit



JOAO FELIX  
Pemain Baru Barcelona

## Ramos Lanjutkan Karier ke Sevilla

SEVILLA (IM) - Sergio Ramos memilih melanjutkan karier ke Sevilla. Itu artinya ia pulang ke tanah kelahirannya. Bek kawakan Spanyol itu dikontrak setahun.

Sebelumnya Ramos belum memiliki klub setelah dilepas Paris Saint-Germain musim panas ini. Beberapa klub seperti Besiktas dan dari Arab Saudi sempat mendekati Hany, belum ada yang berhasil memikat hati Ramos. Bahkan AS Roma yang ditangani Jose Mourinho, eks pelatih Ramos di Real Madrid, juga ingin merekrutnya.

Namun Ramos akhirnya menandatangani pilihan kepada Sevilla. Ia resmi dikontrak untuk musim oleh klub Andalusia itu, Senin (4/9/2023) dan mengenakan nomor punggung 39.

Sevilla tentu bukan klub baru untuk Ramos karena dia mengawali karier profesionalnya di sana pada 2003. Dia bermain dua tahun di tim senior saat masih dilatih Joaquin

Caparros. Usai mengumpulkan 50 penampilan dan tiga gol, Ramos diboyong Real Madrid pada 2005 untuk menjelma sebagai salah satu bek terbaik dunia.

Ramos punya 671 penampilan dan 101 gol bersama Madrid dengan sumbangan 22 trofi. Ramos diberitakan rela menerima gaji 2 juta Euro per musim, cuma 10 persen dari total tawaran 20 juta euro per tahun dari Al Itihad.

Patut ditunggu seperti apa kiprah Ramos di Sevilla nanti. ●vdp



SERGIO RAMOS  
Pemain Baru Sevilla

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

**INGAT YANG ADA BADAKNYA...**

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com